

Gemeinde Wabern

Pressemitteilung

Wabern, 23.12.2024

Erprobungsphase für eine Einbahnstraßenregelung im Wimmer

Ab Januar 2025 wird die Straße „Wimmer“ in Wabern, für eine Probephase von 6 Monaten, zur Einbahnstraße.

Die Gemeinde Wabern ist bemüht, den innerörtlichen Verkehr in Wabern zu reduzieren bzw. so zu steuern, dass er nicht zu erheblichen Beeinträchtigungen führt. Man muss jedoch feststellen, dass sich in den letzten Jahren das Verkehrsaufkommen noch einmal erhöht hat. Insbesondere im Wimmer war die Verkehrsbelastung und auch der Begegnungsverkehr zunehmend problematischer geworden.

Die Einbahnstraßenregelung beginnt ab der Ein- und Ausfahrt zum EDEKA-Markt Pollmer in Richtung Wilhelm-Dilich-Straße.

Die Gemeinde Wabern bittet alle Verkehrsteilnehmenden sowie Anwohnerinnen und Anwohner um Beachtung der neuen Verkehrsregelung und um Verständnis für eventuell anfallende Einschränkungen während der Erprobungsphase.



